

学校だより「JUSO STYLE」 十三スタイル 3月23日号

平成27年3月23日
大阪市立十三中学校



卒業生のみなさんの門出を祝して。第67回卒業式。

凛とした空気の中、第67回卒業式が晴れやかに行われました。学校長からは「たゆまぬ努力」「失敗にくじけない忍耐」「困難に立ち向かう挑戦」の三つの言葉が卒業生に贈られました。卒業生からは学校生活の良き思い出、後輩たちへの力強いエール、支えてくれた方々への心からの感謝、これから強い決意が述べられました。第67回卒業式は端然としたすがすがしい空気と、暖かな優しい空気が会場全体を包み込んでいた素晴らしい卒業式でありました。最後に卒業生から改めて保護者、地域のみなさんと先生方にお礼の言葉と歌が伝えられ、大きく成長した第67期卒業生のみなさんは十三中学校を巣立っていかれました。卒業された皆さんのが輝かしい未来と、これからますますの活躍を信じています。



1.2年生球技大会を行いました

1年生は19日（木）、2年生は20日（金）に学年球技大会を行いました。1年生は雨天のため、体育館でバレーボール、2年生は男子はサッカー、女子はバスケットボールを行いました。PKによる優勝決定など、それぞれ、非常に白熱した試合が繰り広げられ、涙あり、感動ありの、まるで公式戦さながらの球技大会になりました。賞状のかかった学級単位の最後の取り組みであり、クラスの絆がさらに強まりました。

【試合結果】(1年) 優勝…2組 2位…5組 3位…1組

(2年) 男子優勝…1組 2位…6組 3位…5組

女子優勝…1組 2位…6組 3位…5組 応援賞…5組



第70回入学式について

平成27年度第70回入学式を4月3日（金）午前10時より体育館で行います。新1年生のクラス発表の後、体育館で式を行います。式に続いて、新入生のみなさんは学級で学級開き、保護者の方々は体育館で保護者説明会が行われます。就学通知書、教科書を入れるカバンを忘れないよう持参ください。

平成26年度 第3回学校協議会

第3回学校協議会が3月13日（金）に行われました。「運営に関する計画」最終評価、学校の現況について協議を行っていただき、年度目標および達成に向けた取り組み内容の評価をいただきました。また「学力向上、体力向上の継続的な取組の必要性」「部活動の充実」「学力評価の指針について」「英語教育のさらなる充実」「学習意欲の向上の必要性」「協議会委員の構成について」等貴重なご意見をいただきました。詳細については後日学校ホームページに掲載いたします。

平成27年度始業式について

平成27年度始業式は4月8日（水）です。8時25分までに登校し、新クラス分け発表を確認して、グランドに新しいクラスで整列します。新しい教科書等も配付しますので、カバンを忘れず持参してください。